



Elvira Wegner vom Kinderhospiz Bärenherz nahm die Spende von Karl-Otto Weck entgegen

10.12.2025 00:00 CET

## Kleine Geste zur Weihnachtszeit: Besuch und Spende aus Belgern-Schildau

Am Mittwoch, den 10. Dezember 2025, besuchte Karl-Otto Weck, Organisator des 33. Weihnachtsmarktes in Belgern-Schildau, das Kinderhospiz Bärenherz in Markkleeberg. Mitgebracht hatte er eine kleine Spende in Form von Schokoladenweihnachtsmännern und frischem Obst.

Die Gaben überreichte Karl-Otto Weck als Zeichen der Verbundenheit. Sie waren für die Familien und das Team im Haus bestimmt.

Karl-Otto Weck ist es ein persönliches Anliegen zu helfen, auch wenn es nur Kleinigkeiten sind. Sein Besuch zeigt, dass Unterstützung nicht groß sein muss, um anzukommen.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich herzlich für die Spende und die Aufmerksamkeit. Jede Form der Zuwendung stärkt Familien und Mitarbeitende und trägt dazu bei, in dieser besonderen Zeit Nähe und Unterstützung spürbar zu machen.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Mona Meister**

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325